
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Schwalmstadt, 08.09.2023 

Sehr geehrter Herr Mustermann, 

 

An den     
Vorsitzenden des Kreistages 
des Schwalm-Eder-Kreises 
Herrn Michael Kreutzmann 
Parkstr. 6 
34576 Homberg 
 

Betreff: schriftliche Anfrage der Fraktion FREIEN WÄHLER 
 
Sehr geehrter Herr Kreutzmann,        
 
die Fraktion der FREIEN WÄHLER bittet für die Sitzung des Kreistages am 25.09.2023 um die 
schriftliche Beantwortung der folgenden Fragen zur Schulsanierung: 
 
1. Hat der Schwalm-Eder-Kreis Fördermittel zur Umsetzung des Schulsanierungsprogramms aus dem 
Kommunalinvestitionsförderprogramm KInvFG II beantragt? 
Wenn ja: 
1.1 In welcher Höhe wurden Mittel beantragt und wie viel Euro konnten bisher abgerufen werden? 
 
1.2 Für welche Sanierungsmaßnahmen wurden Gelder beantragt? 
 
1.3 In welchem Umfang wurden die abgerufenen Gelder verbraucht? 
 
Wenn nein: 
1.4 Was spricht aus der Sicht des Schwalm-Eder-Kreises gegen eine Beantragung dieser Fördermittel? 
1.5 Plant der Schwalm-Eder-Kreis Finanzmittel aus dem genannten Förderprogramm zu beantragen?  
 
2. Sanitäranlagen in Schulen, insbesondere die Schülertoiletten, sind oft in einem sanierungsbe-
dürftigen Zustand. Wie sieht es mit den Sanitäranlagen an den Schulen im Schwalm-Eder-Kreis aus?   
Welcher Sanierungsbedarf besteht hier und welche Sanierungsmaßnahmen sind in den nächsten 
Jahren geplant? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 

Engin Eroglu (MdEP) Fraktionsvorsitzender  

 


